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      Annotation

    
        
          Целью данной работы является расчет и проектирование кулинарного цеха по производству питания для школ. Задачи, которые решались в ходе выполнения выпускной квалификационной работы: обосновать необходимость в проектировании заготовочного предприятия; предоставить технико-экономический анализ проекта; провести расчет требуемого количества механического, нейтрального, холодильного и теплового оборудования; разработать планировочное решение для кулинарного цеха. В данной работе было проведено маркетинговое исследование, что позволило выбрать оптимальное место для размещения проектируемого предприятия – промышленная зона Московского района. Адрес:  6-й Предпортовый проезд, д. 2. Мощность пректируемого предприятия составила 3583 кг в сутки. В ходе расчетов было подобрано необходимое тепловое, механическое, нейтральное оборудование для производственных помещений. Общая площадь заготовочного предприятия составила 690 .Для осуществления торгово-хозяйственной деятельности необходим персонал в количестве 30 человек. В результате экономического анализа рентабельность данного проекта составила 22 %. Срок окупаемости предприятия составляет два года.
        

        
          In the course of the work, the following tasks were solved: to justify the need for the design of the procurement enterprise; to provide a technical and economic analysis of the project; to calculate the required amount of mechanical, neutral, refrigeration and thermal equipment; to develop a planning solution for the culinary workshop.In this work, a marketing study was conducted, which allowed us to choose the optimal location for the planned enterprise – the industrial zone of the Moskovsky district. Address: 6th Preportovy proezd, 2. According to the results of calculations, the capacity of the projected enterprise was 3583 kg per day.During the calculations, the necessary thermal, mechanical, and neutral equipment for industrial premises was selected. The total area of the harvesting plant was 690 m2.For the implementation of trade and economic activities, a staff of 30 people is required. As a result of the economic analysis, the profitability of this project was 22 %. The payback period of the company is two years.
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